

Pressemitteilung für die 47. KW 2015

1.) Familientag der Sportfreunde am 03. Oktober 2015 – Rückblick

Am Samstag, 03. Oktober 2015, gleichzeitig auch Tag der Deutschen Einheit, waren bei erstklassigen Wetterbedingungen wieder viele Vereinsmitglieder mit Ihren Familien und Kindern der Einladung des Fördervereins zum Familientag der Sportfreunde gefolgt. So hatte auch dieses Jahr „Wandervogel“ Paul Buschwa wieder eine schöne Route ausgewählt. Vom Startpunkt Sportlerheim marschierte man zunächst in Richtung Augstmühle und Heunenhof um dann in Richtung Gründchen bergan zu wandern. Am dortigen Parkplatz erwartete der Vorsitzende des Fördervereins, Thomas May, bereits die Wandergruppe mit kühlen Getränken.

Nach der Stärkung ging es in Richtung Raiffeisen-Silo wieder bergab um dann nach passieren der Augstmühle zum Sportplatz zurückzukehren.

Hier konnten die zahlreichen Teilnehmer bei Kaffee und Kuchen sowie Grillgut gemeinsam ein paar schöne Stunden miteinander verbringen. Auch die Kinder konnten sich bei angenehmen Temperaturen auf dem Sportgelände austoben. Vielen Dank an dieser Stelle nochmals den Spendern von leckeren Kuchen und Salaten, die wie immer vorzüglich waren.

2.) Termine zum vormerken

19.02.2016 um 19.00 Uhr Jahreshauptversammlung Förderverein

19.02.2016 um 20.00 Uhr Jahreshauptversammlung Hauptverein

21.02.2016 Preisskat-Turnier im Sportlerheim Monreal